



Nuria Almeida y Angy, con los carteles de la campaña. Detrás Candela Gallo, José Luis Souto, Ainara Anido, Natasha Lee, Fernando Sierra y Jorge Pañeda, con el stick que el club le entregó como obsequio para el personal del Patronato Deportivo Municipal. ARNALDO GARCÍA

El Telecable quiere llenar un Mata-Jove ampliado

HOCKEY PATINES

El club presenta la campaña de abonados, con la aspiración de aumentar su masa social por primera vez en tres años por el aumento del aforo, que estará listo en octubre

CARLOS AMADO



GIJÓN. «Se trata de una gran noticia para este club, porque por primera vez en tres años podemos hacer una campaña de socios y abonados», proclamó ayer Fer-



La delegación del club, a su llegada al recinto ferial, con la Supercopa de España y la Intercontinental, los títulos ganados la temporada pasada. A. A.

nando Sierra, director general del Telecable Hockey, durante la presentación de la misma en un acto que tuvo lugar en el pabellón de Gijón en la Feria de Muestras. La esperada primera fase de la ampliación de Mata-Jove permite al club fabril aspirar a aumentar su masa social, después de varias temporadas sin poder admitir más abonados por falta de espacio. «La segunda fase nos permitirá llegar a los 700 espectadores, que se acerca a lo que este equipo está consiguiendo arrastrar con sus éxitos», añadió Sierra.

El concejal de Deportes, Jorge Pañeda, confirmó la adjudicación de las obras de ampliación, «que permitirá pasar de 270 a 540 espectadores y estará lista para la primera quincena de octubre». Pañeda también anunció que la instalación también ha renovado su iluminación con luces led y que «estamos estudiando poner una pantalla de 3 metros por 1 metro, que os permita sustituir las pancartas de publicidad». El edil popular emplazó a finales de noviembre la renovación de la cubierta de Mata-Jove, «con lo que

ABONOS 2024-25

- ▶ Individual: 60 euros.
- ▶ Segundo familiar: 50 euros.
- ▶ Juvenil: 30 euros.
- ▶ Infantil: 20 euros
- ▶ Socios: 15 euros más sobre el precio del abono.
- ▶ Modalidad plus: 100 euros, que incluye los encuentros de Copa de Europa.

el pabellón lucirá renovado a la altura del equipo».

En cuanto a la campaña de abonados para esta nueva temporada, además de la leve subida de precios, Fernando Sierra explicó que la principal novedad es la eliminación de los días de ayuda al club. «Se trata de una medida motivada porque cada vez hay más partidos por semana y es complicado asistir», comentó. «Así que los abonados solo tendrán que pagar, con precio reducido, los partidos de Copa de Europa», añadió. Sierra también recordó que los parados de larga duración pueden acceder al abono gratuitamente. «Animamos a la gente a que se haga socia de un club que lleva el nombre de Gijón y de Asturias por Europa y por todo el mundo, demostrando que aquí hay mujeres poderosas», concluyó el director del Telecable.

El club quiso tener un detalle con los trabajadores del Patronato Deportivo Municipal, a través de un stick de recuerdo de su victoria en la Copa Intercontinental disputada en Argentina, que entregaron a Pañeda, en su calidad de presidente.

Sobre la inminencia de la nueva temporada, la entrenadora, Natasha Lee, comentó que están viviendo «un verano un poco inusual», debido al parón prolongado por el Mundial de selecciones que se celebra Novara (Italia) del 15 al 22 de septiembre. «Tenemos el equipo un poco desperdigado, con jugadoras en las selecciones española, portuguesa y chilena, pero vamos a ir trabajando con el resto porque es acabar el Mundial y empezar la liga», admitió la responsable del banquillo fabril.

EN BREVE

VOLEY PLAYA

Daniela Álvarez y Tania Moreno superan la fase de grupos en el Europeo

C. A. La gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno aseguraron ayer su pase a la siguiente fase del Campeonato de Europa que se celebra en Países Bajos.

La pareja española aseguró su clasificación por la mañana al ganar por retirada a las alemanas Hanna-Marie Schieder y Karla Borger. En la sesión vespertina, Daniela y Tania se jugaron el pasar como primeras directamente a octavos ante las suizas Vergé-Dépre y Mäder. Perdieron 0-2 (17-21, 19-21) y, al quedar segundas de grupo, disputan hoy los dieciseisavos.



Daniela y Tania, durante un encuentro del Europeo de Países Bajos. E. C.

BOLOS

El Arenal supera a Lieres y se mete en semifinales

C. A. El Arenal se impuso ayer al Lieres 14-1 y accede a semifinales del Torneo de la Feria. En infantiles, David (Grupo) ganó a Lucas (Berrón) 10-2 y jugará la semifinal el viernes (16.30 h.) con Olay (Berrón). La otra será entre Ángel (Riño) y Omar (Berrón). Sontrondio y Barredos disputan hoy (19 h.) la primera semifinal sénior.